

Chronique #383



Le transfert de l'ego dans l'esprit !

Pour continuer de maturer psychiquement, l'ego a besoin de l'esprit, sans lui, il sera confiné dans son intellect qui continuera d'alourdir son mental psychologique. L'esprit est l'ultime rendez-vous de l'ego, car c'est lui qui dictera les pas de l'ego dans la matière pour le sortir de ses souffrances psychologiques.

La lourdeur de l'intellect est la source des souffrances psychologiques de l'ego dans la matière, car l'intellect est très lourd à supporter, celui-ci positionne continuellement l'ego dans le doute afin de le maintenir dans la division, voire dans la polarité.

L'intellect devient donc la face cachée du miroir de l'esprit, cet intellect fait office de présence dans le mental psychologique de l'ego, il le berne continuellement pour maintenir l'ego à distance de son esprit. L'intellect que l'ego prend pour sa réalité est en fait un imposteur masqué par les forces astrales dans la conscience de l'ego.

L'ego doit en arriver à traverser l'illusion que cet intellect lui réfléchit dans son mental psychologique. Cet imposteur qu'est l'intellect cherche à faire croire à l'ego qu'il est une dimension réelle de sa conscience. En fait, cet intellect est une composante primaire qui maintient en place le mental psychologique dans la tête de l'ego.

L'ego se fait leurrer par l'intellect depuis des millénaires, il n'arrive pas à quitter l'intellect pour se transférer dans son esprit, parce que l'intellect a créé des personnalités, voire de multiples miroirs de lui-même dans le but de maintenir l'ego dans la croyance en la forme.

Il est grand temps que l'ego comprenne que l'intellect appuyé de ses personnalités est la dernière frontière qu'il devra traverser consciemment pour atteindre son esprit afin de maturer psychiquement. L'ego doit se déposséder de cet intellect et de ses personnalités qui le maintiennent au ras du sol dans son mental psychologique.

Il est important de savoir que le mental psychologique est la base souterraine des forces astrales dans le mental de l'ego. Cette base souterraine est maintenue en activité grâce à l'intellect et à ses personnalités, et ce sont les forces astrales qui sont à l'origine de la création de cette base souterraine dans le mental psychologique de l'ego.

D'où croyez-vous que provient la pensée ? Celle-ci est insufflée par les forces astrales dans le mental de l'ego puis, par la suite, cette pensée est retournée à l'intellect pour être validée par celui-ci, et si l'ego accepte cette validation sous l'influence de son intellect, la pensée se matérialisera dans la matière.

L'ego doit comprendre la mécanique des forces astrales qui compose le mental psychologique, il doit connaître les pions que les forces astrales ont mis en place dans son mental psychologique, c'est-à-dire l'intellect et les

personnalités.

Une fois que l'ego aura appréhendé cette mécanique astrale dans son mental, il sera en mesure de se transférer dans son esprit. Cependant, plus l'ego appréhendera la mécanique des forces astrales dans son mental, plus les forces astrales résisteront ; celles-ci utiliseront les miroirs psychiques dans le mental pour empêcher que l'ego n'atteigne son esprit.

C'est à l'ego de prendre conscience de cet état de fait et de le transcender consciemment. C'est ainsi que le transfert vers l'esprit s'effectuera.

Comment effectuer ce transfert de l'ego à l'esprit ?

L'ego doit transcender son intellect consciemment et pour ce faire, il devra décortiquer son mental psychologique. L'ego devra étudier la mécanique complexe que les forces astrales ont créée dans son espace mental. Il y a beaucoup de personnes qui ont de la difficulté à se connecter avec leur esprit et cette difficulté vient du fait que l'ego maintient toujours de la croyance en son intellect.

L'ego en donnant une valeur à son intellect maintient celui-ci en vie. Ce faisant, l'ego glisse dans les personnalités de son intellect. Ces personnalités sont comme du sable mouvant, elles engloutissent l'ego dans des formes mentales insoupçonnées de celui-ci.

La première faiblesse de l'ego est de CROIRE, la croyance émet de la valeur sur l'intellect et ses personnalités. L'ego doit se disséquer dans son mental, c'est-à-dire qu'il doit s'élever au-delà de la forme de son ego pour mettre en perspective les composantes qui forment son mental psychologique.

Ce faisant, l'individu pourra observer son ego, son intellect et ses personnalités qui forment son mental psychologique. En effectuant ce découplage mental, l'ego sera en mesure de cataloguer la mécanique que les forces astrales ont mise en place dans son mental.

Le fait de comprendre sa structure psychologique interne permettra à l'ego d'apporter des changements radicaux dans son espace mental pour pouvoir faire le transfert vers son esprit.

Donc, pour effectuer le transfert vers l'esprit, l'ego doit envisager de prendre le contrôle de son mental psychologique pour démanteler cette mécanique psychologique qui le maintient à distance de son esprit.

Pour s'affranchir de l'intellect, l'ego doit prendre conscience de ses personnalités et cesser de les nourrir, c'est-à-dire cesser de les revêtir. L'ego doit être réel, celui-ci doit se présenter tel qu'il est et, pour ce faire, l'ego doit cesser de mettre des masques.

Lorsque l'ego cessera d'utiliser les masques de ses personnalités, ces dernières tomberont les unes à la suite des autres, car elles ne seront plus alimentées. Ce faisant, l'intellect qui est nourri par les personnalités de l'ego s'effondrera et l'ego aura le chemin libre pour se reconnecter avec son esprit.

Comment prendre conscience de son esprit ?

Pour prendre conscience de son esprit, il faut que l'ego sache et comprenne le rôle de l'intellect qui agit en tant qu'entité primaire dans son mental. Les forces astrales ont placé un système de pensées mécanisé dans le mental humain afin que l'ego développe une croyance en ce système mécanique représenté par l'intellect.

Les forces astrales ont en quelque sorte cloné l'esprit de l'ego pour en faire un parfait duplicata que l'on nomme l'intellect, et cet imposteur joue le rôle de l'esprit dans le mental de l'ego. C'est pour cette raison que l'ego est prisonnier depuis des millénaires de cet imposteur qu'est l'intellect.

L'illusion de l'esprit dans la forme de l'intellect est devenue tellement puissante que l'ego n'arrive même plus à reconnaître son véritable esprit qui est confondu avec l'intellect. Le point culminant de la prise de conscience se situe au niveau de l'intellect dans le mental de l'ego.

C'est lui par l'intermédiaire des forces astrales qui force l'ego à CROIRE que son intellect est réel. Cette croyance fait en sorte que l'ego est dupé dans son mental, et tant et aussi longtemps que l'ego ne mettra pas fin à la

croyance, celui-ci donnera force de vie à l'intellect.

Alors, pour prendre conscience de son esprit, l'ego doit débusquer la mécanique de son intellect qui l'illusionne à travers la croyance qu'il est le clone de son véritable esprit.

Il ne faut pas se leurrer, l'intellect est très puissant dans le mental de l'ego. Cette puissance perdra sa force lorsque l'ego aura compris la mécanique de son intellect et de ses personnalités qui forcent l'ego à porter des masques pour masquer sa réalité.

Lorsque l'ego aura compris que ce sont les masques qui le privent de sa réalité, il prendra conscience de son esprit.

Prendre conscience de l'intellect permet-il de s'approcher de l'esprit ?

Effectivement, lorsque l'ego prend conscience de son intellect, il peut ainsi entreprendre la dissolution de celui-ci en s'attaquant à ses personnalités dans un premier temps, puis à l'intellect dans un second temps. L'intellect et les personnalités forment la mécanique astrale dans le mental de l'ego, une fois celle-ci démembrée, l'ego verra la lumière de son esprit.

Il suffit simplement que l'ego prenne conscience de la mécanique de son intellect pour le dépasser et atteindre son esprit. Certes, la tâche sera ardue pour l'ego, car l'intellect engendrera de la peur dans le mental de l'ego pour empêcher celui-ci de le débusquer.

Cette peur devra être dépassée consciemment par l'ego, celui-ci devra voir dans cette peur l'illusion de son intellect. La peur est une illusion qui crée des miroirs psychiques dans le mental afin que l'ego puisse s'y accrocher mentalement.

Pour ma part, lorsque j'ai dépassé la peur produite par mon intellect, je me suis dit : "Adviene que pourra !" Autrement dit, j'ai traversé l'illusion de la peur en me disant : "À la vie à la mort !"

Cette traversée dans le mental doit se faire consciemment, c'est-à-dire que lorsque l'ego dit : "À la vie, à la mort !" Cela doit être vécu tel quel par l'ego, c'est ainsi que l'ego traversera l'illusion de la peur.

Il faut savoir que l'illusion est réelle seulement lorsque l'ego y met de la croyance, sans cette croyance, l'illusion s'effondre. Derrière l'illusion se cache la réalité de l'ego, l'illusion agit comme un voile astral pour maintenir l'ego dans une vision floue de sa propre réalité.

C'est derrière ce voile illusoire que l'ego verra son esprit. L'esprit a toujours été présent dans le mental de l'ego, c'est ce voile illusoire qui masque l'esprit à l'ego. Lorsque l'on dit que l'ego n'est pas présent à son esprit, c'est que celui-ci a toujours été masqué aux yeux de l'ego.

L'ego découvrira son esprit lorsqu'il dépassera l'illusion que l'intellect a créée dans son mental pour le maintenir hors d'atteinte de son esprit.

Comment définir l'intellect ?

L'intellect, c'est la partie horizontale du centre de communication mentale de l'ego qui fait office de siège pour la pensée insufflée par les forces astrales. L'intellect a été créé par le clonage de l'esprit, ce qui a engendré un duplicata erroné de l'esprit de l'ego.

En clonant l'esprit de l'ego, les forces astrales ont créé l'intellect que l'ego considère comme étant son esprit. Quelle belle illusion fut ce clonage de l'esprit, les forces astrales ont ainsi réalisé un coup de maître dans l'art de la manipulation psychique !

Et cela a pris des millénaires à l'Homme pour en arriver à comprendre cette manipulation psychique. Aujourd'hui, l'Homme sait que les forces astrales existent dans sa conscience mentale, il sait également qu'il doit transcender mentalement cette mécanique astrale dans son mental qui le tient prisonnier dans la croyance en son intellect.

L'intellect produit également des résidus psychiques qui sont des personnalités prêtées à l'ego afin que celui-ci

masque sa réalité par l'émission de la croyance en l'intellect. L'intellect est comme le fruit défendu qu'Adam a goûté lorsque Ève le lui a présenté pour la première fois.

Autrement dit, Adam est l'ego et le fruit défendu est la pensée que l'ego a acceptée à partir de son intellect, c'est ainsi que le mental de l'ego a été corrompu par les forces astrales.

Il faut voir dans cette fable que l'intellect était le mental psychologique ; le serpent qui descendait de l'arbre à fruit qui produisait des pommes (des pensées) représentait l'astral ; et Ève représentait la polarité.

Depuis des temps immémoriaux, l'Homme est nourri par les forces astrales qui se cachent derrière l'intellect.

Donc, l'Homme a tout intérêt à appréhender mentalement la mécanique de l'intellect pour se libérer consciemment de l'emprise des forces astrales dans son mental psychologique.

Comment définir l'esprit ?

L'esprit, c'est la partie verticale du centre de communication mentale de l'ego en liaison avec le plan de l'éther. L'Homme doit comprendre que sans son esprit, voire le double, il sera maintenu dans l'involution de son mental psychologique. L'esprit est la copie conforme de la réalité de l'ego sur le plan de l'éther, donc être en contact avec son esprit, c'est être en contact avec son Moi supérieur qui s'est réfléchi dans la forme matérielle.

L'ego doit savoir que sans son esprit, il est une forme astrale qui est manipulée par les forces astrales dans sa conscience mentale. Contrairement à l'ego, l'esprit n'est pas une forme, mais plutôt une vibration éthérique émise par le double de l'Homme sur le plan de l'éther.

Donc, l'esprit est l'extension du double éthérique dans la matière et c'est avec l'esprit que l'ego doit se connecter pour vivre sa réalité dans la matière. Présentement, l'ego n'est pas dans son esprit, il est dans la forme astrale de son esprit, c'est-à-dire dans la forme clonée de son esprit.

Il est manipulé par les forces astrales qui ont dûment cloné son esprit et, depuis ce temps, l'ego subit la forme clonée de son véritable esprit.

Pour bien saisir le topo, voici la forme représentative du miroir dans lequel est réfléchi le faux esprit de l'Homme :

Présentement, l'Homme est coincé dans la forme de son esprit cloné. Cet esprit cloné à partir du véritable esprit de l'Homme est représenté par l'intellect qui est la partie réfléchie de l'esprit. Cette partie réfléchie a pris naissance lorsque l'Homme a émis une croyance dans son propre reflet.

Maintenant, l'Homme doit en arriver à refaire le chemin inverse, c'est-à-dire qu'il doit sortir de cette croyance qu'il a mise sur la partie réfléchie de son véritable esprit.

En d'autres mots, l'ego doit quitter son intellect qui représente la partie clonée ou réfléchie de son véritable esprit pour sortir de cette illusion afin de se reconnecter avec sa dimension réelle, soit le plan de l'éther.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 03-09-2023
Fiche: id-00462

